

Fête de la Trinité

Rencontre d'un jeune couple – que je connais bien et dont les parents sont des amis... Et je suis captivé. Parce que la jeune femme a exactement les mêmes expressions du visage, les mêmes mimiques, que sa maman. Fascinant mimétisme inconscient...

... Et belle image de la vie spirituelle : en côtoyant Dieu, nous vivons un semblable mimétisme ; presque inconsciemment, nous devenons des êtres spirituels, le visage de Dieu se reflète dans le nôtre, nos cœurs débordent du même amour.

Cet amour naît en Dieu, tel est le sens de la Trinité. 3 personnes, un seul Dieu : compliqué à comprendre, et tellement simple dans le même temps. Si Dieu est amour, cet amour doit déjà se vivre en lui, se partager dans le cœur même de Dieu. Père, Fils et Esprit sont unis par un amour sans limite.



« Voyez comme ils s'aiment » : Tertullien, au 2^e siècle, raconte combien les Romains étaient frappés par cette fraternité qui animait les premières communautés chrétiennes. Leur communion fraternelle donnait force et crédibilité à ce Dieu tout-amour dont ils témoignaient.

L'Église naît de la Trinité et se laisse inspirer par elle : elle doit vivre de cet amour qui nourrit la Trinité, elle doit être sacrement de l'amour de Dieu dans ce monde, témoigner dans une société souvent individualiste que l'amour est plus fort que tout, et que l'amour qui habite le cœur des 3 personnes de la Trinité est tellement débordant qu'il se répand en amour de l'humanité.

Olivier Fröhlich

Évangile de Jésus Christ selon saint Jean (Jn 16, 12-15)

En ce temps-là, Jésus disait à ses disciples : « J'ai encore beaucoup de choses à vous dire, mais pour l'instant vous ne pouvez pas les porter. Quand il viendra, lui, l'Esprit de vérité, il vous conduira dans la vérité tout entière. En effet, ce qu'il dira ne viendra pas de lui-même : mais ce qu'il aura entendu, il le dira ; et ce qui va venir, il vous le fera connaître. Lui me glorifiera, car il recevra ce qui vient de moi pour vous le faire connaître. Tout ce que possède le Père est à moi ; voilà pourquoi je vous ai dit : L'Esprit reçoit ce qui vient de moi pour vous le faire connaître. »